

# ありの実園だより

ひと雨ごとにあたたかくなり春の訪れを感じる今日この頃ですが、保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

この時期心配されますインフルエンザの罹患者も今のところなく安心しております。

昨今では新型コロナウイルス感染症の報道が毎日耳に入り世間を騒がせています。感染を予防するために注意すべきことは石けんやアルコール消毒による手洗いを十分に行うことです。これ以上広まらないよう願うばかりです。

## ※ 保護者の皆様へ ※

上記にある通り、新型コロナウイルスが猛威を振るっています。

宮崎県内での発症は今のところありませんが、福岡県、熊本県と九州での発症が相次ぎ、対策が急がれています。

厚生労働省及び宮崎県庁より注意喚起の通達が来ております。

ありの実園もこれに準じて、事態が収束するまでの期間は**外泊、外出を原則禁止とします。**

ご不便をおかけしますが、皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願ひ致します。

## 医務より

### 〈1年振り返って〉

命に係わるような入院が数件あった年でしたが、幸い軽快されています。

インフルエンザやノロウイルスの集団発生はありませんでしたが、新型コロナウイルスの侵入を防止すべく手指消毒などの徹底を継続していきます。

新園舎では個室となったせいか風邪などの広がりが少くなりました。

来年度も利用者の方々の健康を守るべく職員一同努力して参ります。

3月は外出がないので、館内で楽しめるような活動を考えています。

日々の活動を通して療養や体力づくりができるよう始めた情操活動も始まってから3年以上が経ちました。工夫しながら、利用者にとって無理のないように続けていきたいと思います。

### 令和2年2月のヒヤリハット報告

- ・落 薬…服薬者不明の薬が落ちていた。
- ・粗 暴…他利用者をリモコンで叩く。

### 令和2年2月の事故報告

- ・特にありませんでした。

### 令和2年2月の苦情・相談報告

- ・特にありませんでした。